



ANEXO VI

Pacientes con enfermedad renal crónica en tratamiento de diálisis

Los pacientes en diálisis constituyen un grupo de riesgo y presentan connotaciones relevantes desde el punto de vista epidemiológico porque acuden a tratamiento con regularidad (dos a seis veces por semana), permaneciendo una media de cuatro horas en centros donde se realizan las sesiones de diálisis.

Además, muchos acuden al tratamiento en transporte sanitario colectivo, que puede favorecer la propagación de la infección por coronavirus.

Por todo ello, además de las recomendaciones generales que deben de seguir estos pacientes en cuanto a su autocuidado en casa, es importante señalar unas normas de actuación para identificar y tratar precozmente los casos de infección y contener, en la medida de lo posible, la diseminación a otros enfermos y al personal sanitario:

- Ante la aparición de síntomas de infección respiratoria (fiebre, tos, sensación de falta de aire), o en el caso de que se haya diagnosticado un caso de infección por coronavirus en la familia, la primera acción a realizar es ponerse en contacto con la Unidad de Diálisis.
- A ser posible, se recomienda que el traslado a su Unidad de Diálisis sea en su propio vehículo, tratando de evitar el transporte colectivo.
- Se evitará viajar con acompañante en el transporte colectivo destinado a los pacientes.
- Debe realizar higiene de manos antes de entrar en la ambulancia y antes de acceder a la unidad de diálisis.
- Asimismo, antes de salir de casa, deberá realizar un lavado de la fístula arteriovenosa para diálisis.
- No debe salir de casa salvo para las sesiones de diálisis, y en ese caso debe llevar una mascarilla quirúrgica.

UNIDAD DE DIÁLISIS



Si usted o alguien de su familia tiene síntomas o diagnóstico de COVID19:

- **Llame a su unidad de diálisis**
- **No acuda en transporte colectivo**



Antes de salir de casa realice un lavado de la fístula arteriovenosa para diálisis.